

Kinderleichtathletik: Rote Tiger des TV Seeheim am Start

Am 4./5. Juni 2016 fand der 3. Teil der Kinderleichtathletikliga des Kreises Darmstadt-Dieburg statt. Der TV Seeheim war erneut mit 3 Teams am Start und konnte wiederum hervorragende Ergebnisse erzielen. In Griesheim war zunächst das Team der U12 an der Reihe. Mit einer überzeugenden Teamleistung erreichte die Mannschaft des TV Seeheim Rang 3 in der Kreiswertung und in der Regionalwertung Platz 4. Besonders zu erwähnen ist der Tagessieg von Hanna Mätzig in der Altersklasse W11 sowohl auf Kreis- als auch auf Regionalebene. In der Altersklasse M10 konnte der TV Seeheim ebenfalls hervorragende Einzelplatzierungen erzielen. Auf Kreisebene erzielte hier Jakob Vött Platz 2, Neuzugang Nicolas Bieneck Platz 3, Max Marquart Platz 4 sowie Daniel Fowler Platz 8. In der Gesamtligawertung steht der TV Seeheim in der Altersklasse U12 gegenwärtig auf Platz 5.

Am Sonntag , 5. Juni 2016 waren dann die Teams der U8 und U10 in Messel am Start. Die Roten Tiger 1 (U8) belegten hier in der Teamwertung Rang 2 und ließen beim Drehwurf (eine Vorübung zum Diskuswurf) die Konkurrenz weit hinter sich. In der Gesamtligawertung steht der TV Seeheim in der Alterklasse U8 gegenwärtig auf Platz 1 vor dem ASC Darmstadt. Das Team der Roten Tiger 2 (U10) erreichte beim 3. Ligawettbewerb dieses Jahres Rang 4 und konnte Rang 3 in der Gesamtligawertung halten (Zwischenstand nach 3 Wettbewerben).

Die Trainerinnen Kim Rahn, Michèle und Birgit Rösicke bedanken sich bei allen mitgereisten Eltern für die tatkräftige Unterstützung.



Das Bild zeigt das Team der U12